

Inicio > Política > Ricardo Roa y Nicolás Alcocer en la mira por irregularidades en hidroeléctrica...

Política **ÚLTIMAS NOTICIAS**

Ricardo Roa y Nicolás Alcocer en la mira por irregularidades en hidroeléctrica Urrá

diciembre 4, 2024

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, denunció el pasado 28 de noviembre una presunta injerencia de Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, y Nicolás Alcocer en los procesos administrativos de la hidroeléctrica Urrá S.A.

La revelación fue hecha en Bluradio, donde se informó sobre los presuntos actos de corrupción en la empresa que administra y comercializa la energía generada por Urrá I, ubicada en Córdoba.

La denuncia del Ministro amplía una ya presentada el 27 de septiembre por una ciudadana que solicitó mantener su identidad en reserva. Según esta, en Urrá S.A existirían conflictos de interés y colusión en sus procesos de contratación.



ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado pierde una pierna al pisar mina antipersonal en Anorí

diciembre 4, 2024



Federico Gutiérrez rechaza nuevo impuesto en Antioquia y defiende inversiones en seguridad

diciembre 4, 2024



Migración Colombia en 'plan tortuga': Protesta del sindicato en El Dorado

diciembre 4, 2024



Pastor Alape sufre accidente en la vía Medellín-Puerto Berrío

diciembre 4, 2024



Diego González el candidato con respaldo multipartidista para la Secretaría General del Senado

diciembre 4, 2024



El Wushu debutó en los Bolivarianos

diciembre 4, 2024



(OPINIÓN) Benedetti y el 'banquete de sapos'. Por: Carlos de Hart

diciembre 4, 2024



Se mencionó que funcionarios y contratistas externos, como William Tadeo Amín Burgos y Juan David Diazgranados Garzón, habrían participado en licitaciones con acceso privilegiado a información técnica, favoreciendo presuntamente a las empresas Positive Energy SAS y Ecoenergética Soluciones de Ingeniería SAS.

Entre las irregularidades denunciadas está el retraso de más de dos años en la construcción del Parque Solar Urrá 19,9, lo que ha causado tensiones dentro de la empresa. Según los señalamientos, David Cerón habría utilizado su cercanía con Nicolás Alcocer para presionar a los directivos de Urrá S.A. con el objetivo de obtener la adjudicación del proyecto solar Inti II, llegando incluso, según la denuncia, a amenazar a los responsables de la empresa.



Foto: cortesía.

Vínculos con Power China

El denunciante también pidió investigar las relaciones de la empresa Power China, socia de Luxim Ingeniería S.A.S en el consorcio Lux Power 2022, que habría sido beneficiada en diversos contratos estatales. La administración actual de Urrá asegura haber rechazado estas presiones, pero las tensiones persisten, alimentadas por la influencia de algunos miembros de la junta directiva.

Además, el consorcio Lux Power 2022 presentó una reclamación por 60.000 millones de pesos contra Urrá, una cifra que la administración de la empresa considera injustificada.



Foto: cortesía.

Cronología del conflicto

En abril de 2023, el consorcio Lux Power 2022 reportó a la administración de Urrá numerosos incidentes, incluyendo la pérdida de materiales y un incendio cercano al parque solar, y solicitó apoyo militar para garantizar la seguridad del proyecto. Sin embargo, Urrá les recordó que, según el contrato, la seguridad de las instalaciones es responsabilidad

exclusiva del contratista.

A finales de ese mes, Urrá advirtió al consorcio sobre retrasos significativos en la ejecución de la fase I del proyecto, cuya fecha límite es abril de 2024. Aunque Lux Power se defendió argumentando que los retrasos son atribuibles a factores externos, como la falta de energización de celdas clave, las tensiones entre ambas partes escalaron.

LE PUEDE INTERESAR



Atentado con moto bomba deja varios heridos en el peaje de Pamplonita, Norte de Santander

En la madrugada de este miércoles, una motocicleta cargada con explosivos fue detonada en el peaje de Pamplonita, ubicado en la carretera que conecta a Cúcuta con el municipio de Pamplona. Según el reporte de la Policía Nacional, varias personas resultaron heridas en este atentado que también afectó la infraestructura del lugar. El ataque ocurrió ... [Sigue leyendo](#)

 ifm noticias



 **Recibe gratis nuestras noticias** 



Artículo anterior

Federico Gutiérrez rechaza nuevo impuesto en Antioquia y defiende inversiones en seguridad

Artículo siguiente

Soldado pierde una pierna al pisar mina antipersonal en Anorí

ÚLTIMAS NOTICIAS



Orden Público

Soldado pierde una pierna al pisar mina antipersonal en Anorí



Medellín

Federico Gutiérrez rechaza nuevo impuesto en Antioquia y defiende inversiones en seguridad



Bogotá

Migración Colombia en 'plan tortuga': Protesta del sindicato en El Dorado



Antioquia



Política



Deportes

Pastor Alape sufre accidente en la vía Medellín-Puerto Berrío



(OPINIÓN) Benedetti y el 'banquete de sapos'. Por: Carlos de Hart



Atentado con moto bomba deja varios heridos en el peaje de Pamplonita, Norte de Santander



(OPINIÓN) Llegan dos refuerzos y un tercero no. Por: Álvaro Ramírez González



Bomberos atienden incendio en la Zona Franca de Rionegro



La violencia en el fútbol: de Guinea a Medellín

Diego González el candidato con respaldo multipartidista para la Secretaría General del Senado



Atentado con explosivos contra el Banco Agrario en Algeciras, Huila, causa graves daños



Más de 1.200 estudiantes en Medellín se capacitan para prevenir el consumo de alucinógenos



Huelga de empleados de Migración Colombia podría generar retrasos en El Dorado



300 jóvenes en Medellín se preinscriben para ser parte de la nueva Escuela de Músicas Urbanas MUTAR



Medellín recibe el Premio Construir Igualdad de la UNESCO por su Política de Inclusión para Personas con Discapacidad

El Wushu debutó en los Bolivarianos



ONU abre investigación histórica por presunto fraude electoral en Venezuela



(OPINIÓN) Ahora, la difícil ley. Por: Héctor Quintero Arredondo.



Emily Elisa Coronado Garcés asume como Directora Encargada de la Regional Antioquia del SENA



(EN VIDEO) "Que la plata que se produce en las regiones se quede en las regiones". Gobernador de Antioquia

ÚLTIMAS NOTICIAS



Soldado pierde una pierna al pisar mina antipersonal en Anorí
diciembre 4, 2024



Federico Gutiérrez rechaza nuevo impuesto en Antioquia y defiende inversiones en seguridad
diciembre 4, 2024



Migración Colombia en 'plan tortuga': Protesta del sindicato en El Dorado
diciembre 4, 2024



Pastor Alape sufre accidente en la vía Medellín-Puerto Berrío
diciembre 4, 2024



Diego González el candidato con respaldo multipartidista para la Secretaría General del Senado
diciembre 4, 2024



El Wushu debutó en los Bolivarianos
diciembre 4, 2024



(OPINIÓN) Benedetti y el 'banquete de sapos'. Por: Carlos de Hart
diciembre 4, 2024



Atentado con explosivos contra el Banco Agrario en Algeciras, Huila, causa graves daños
diciembre 4, 2024



Atentado con explosivos contra el Banco Agrario en Algeciras, Huila, causa graves daños
diciembre 4, 2024



ONU abre investigación histórica por presunto fraude electoral en Venezuela
diciembre 4, 2024



Atentado con moto bomba deja varios heridos en el peaje de Pamplonita, Norte de Santander
diciembre 4, 2024